

DEBA

Deba se teñirá a partir de hoy de blanco y rojo con los sanrokés

Las actividades comenzarán con el txupinazo por parte de Goaz Antzerki Taldea

ION FERNÁNDEZ

DEBA. Los sanrokés ya están aquí. Llegan hoy por la tarde con un gran número de actividades para todos los vecinos y visitantes que se quieran animar. La fiesta arranca y no se detendrá durante cinco días. El programa presenta un gran número de citas a partir de hoy, y habrá hueco para niños y mayores.

El txupinazo desde el balcón de la casa consistorial se encargará de inaugurar los sanrokés de este año. En esta ocasión, los miembros de Goaz Antzerki Taldea se encargarán de lanzarlo, en lo que se presenta como un reconocimiento a sus 40 años promoviendo el teatro en el municipio.

La colocación del pañuelito rojo a la efigie del santo contará con muchos asistentes. También en este acto estará presente la Banda de Música que se encargará de entonar la Marcha de Deba.

La música tendrá un hueco amplio en esta primera jornada. Y es que nada más terminar con la colocación del pañuelito, los txistularis, los gaiteros de Estella y la Banda de Música saldrán por las calles para animar el ambiente. La Corporación Municipal partirá luego hacia la Parroquia, y tendrán la compañía de Gure Kai Dantza Taldea, que bailará la Ezpatadantza y la Re-



La banda de música recorre las calles, poniendo ritmo a las fiestas. :: ANDER SALEGI

verencia. Posteriormente, el Coro Aitzuri, cantará la Salve de Hilarion Eslava.

Por la noche, otro acto de gran tradición. La tamborrada de Ozio-Bide saldrá con sus ritmos. El grupo Eutsi dará un concierto a última hora, pero la romería de Triquizio acabará cerrando la primera jornada. El buen ambiente estará asegu-

rado durante las primeras horas de los Sanrokés.

Una jornada para los niños

Los más pequeños tendrán su día mañana. Habrá juegos toda la jornada y serán los claros protagonistas. El Día del Niño arrancará con la Diana, un acto en el que intervendrán la Banda Joven y los gaiteros de Estella. La mañana estará muy animada con encierros y una kalejira que terminará en la Plaza Zaharra, donde se cantarán bertso y se bailará la San Roke dantza. Un festival traerá luego la tamborrada infantil, juegos rurales, bailes y toros. A continuación, la alcaldesa, Maider Zubikarai, colocará en el Salón de Plenos del Ayuntamiento el

pañuelo rojo a los niños nacidos entre 1 de agosto de 2013 y 31 de julio de 2014. La tarde estará llena de juegos, justo después de la comida popular. Habrá diversas actividades para los niños y los jóvenes. Para esta jornada se ha preparado una Noche de versiones musicales en la carpa. Se podrán escuchar temas de Extremoduro, Berri Txarrak, Skalariak, Ruper Ordorika, Zaharrak, RIP, SA, Su ta Gar, Dropkick Murphys y Kojon prieto y los huajalotes.

PROGRAMA

Hoy

18.00: Txupinazo. Acto seguido, colocación del pañuelito al santo y luego kalejira con la Banda de Música, txistularis y gaiteros de Estella

19.30: Procesión de la Corporación, acompañada del Alkate Soinua. Reverencia y Ezpatadantza, a cargo de Gure Kai Dantza Taldea. A continuación, el coro Aitzuri cantará La Salve de Hilarion Eslava

22.30: Tamborrada a cargo de Ozio-Bide

0.30: Concierto de Eutsi. Luego, romería con el grupo Triquizio

Mañana

9.30: Diana con la banda joven y los gaiteros de Estella

10.30: Encierro infantil

12.00: Kalejira. Canto de bertso y baile del San Roke dantza. Luego, desfile

12.30: Festival con juegos y bailes

13.00: Colocación del pañuelito a los nacidos entre 1 de agosto de 2013 y 31 de julio de 2014

14.30: Comida popular

16.30: Juegos

19.30: Partidos de pelota

19.30: Noche de versiones musicales

SORALUZE-PLACENCIA

Todo listo para que comiencen los Andra Mari

NEREA ISASTI

SORALUZE. Mañana viernes darán comienzo las fiestas de Andramari en Soraluze, con pocos cambios respecto a ediciones anteriores.

Para empezar la banda de música de Erandio recorrerá el centro del municipio en pasacalle, a las 12.00, una hora más tarde, concierto en la Plaza Vieja. En el repertorio figuran, entre otras, 'Save the last dance for me', 'Paris Montmartre' y 'Begoñako ama'. Para finalizar la primera jornada festiva, bailables con el grupo Gaubela desde las 20.00.

Al día siguiente, festividad de San Roque, procesión a la ermita a las 7.30, a las 11.00, en la Plaza Vieja, concurso de tortillas. Los niños podrán disfrutar de los hinchables durante todo el día y por la tarde noche, la música la pondrá de nuevo Gaubela. Por último, el domingo habrá toro a las 11.00 y a las 18.00, y los trikitilaris y la txaranga animarán el ambiente.

MENDARO

Anton Urreisti obtuvo un doble premio en tierras palentinas

I. LAZKANO

MENDARO. El pintor Anton Urreisti sigue inspirado en este verano y continúa obteniendo muy buenos resultados en todos los certámenes donde participa. Sin ir más lejos, este pasado fin de semana se desplazó hasta la provincia de Palencia para tomar parte en dos concursos y en ambos fue galardonado. Eran dos certámenes nuevos, ya que uno de ellos celebraba la primera edición y el otro la segunda y por ello, no gozaban de un prestigio tan grande como el que tienen otros en los que ha participado durante este exitoso año.

Sin embargo, contaron con una interesante participación, ya que al celebrarse en dos días seguidos, muchos pintores se acercaron a la zona para tomar parte en ambas.

El primero de ellos tuvo lugar el

sábado en la localidad de Osorno La Mayor y en la misma obtuvo el 4º premio, que constaba de 250 euros y 2 cajas de botellas de vino. El ganador del certamen fue Eduardo Alsasua, que se embolsó los 650 euros del primer premio.

Al día siguiente, domingo, día 10, Urreisti se desplazó hasta Barriuelo de Santullán para participar en la I edición del Certamen Nacional de Pintura Rápida. El ganador fue el riojano Ignacio Amilibia, y Urreisti fue galardonado con el segundo premio, con 400 euros.

En esta ocasión, el ganador de la víspera en Osorno La Mayor, Eduardo Alsasua, se clasificó en 3º posición, lo cual indica el nivel tan parejo que tienen estos pintores que semana tras semana, miden sus habilidades en los certámenes de la zona.

Txupinazo de Andramaris

A las 19.00 de hoy, comenzarán las fiestas de Andramari en Azpilgoeta, con un sonoro chupinazo. A continuación se celebrará la salve en la iglesia de Azpilgoeta, y al finalizar, comenzará un animado pasacalles con los trikitilaris locales.

ERMUA

Urbanismo tramitó más de 500 expedientes en 2012

ITURRIAGAOITIA

ERMUA. Durante el año 2012, en el Departamento de Urbanismo se tramitaron un total de 539 expedientes. Destacan los 255 relacionados con licencias de obra menor, 88 de información urbanística, 81 se centraron en actividad inspectora de la administración, 51 están relacionados con la rehabilitación y accesibilidad de edificios, otros 50 fueron licencias de ocupación de la vía, 15 de actividades y apertura, 20 licencias de obras mayor y primera utilización, y 24 de cambio de titularidad.

Entre las actividades más destacadas se encuentra el apartado de vivienda, donde se ha dado continuidad al programa de subvenciones para rehabilitación de fachadas y que supuso ayudas económicas a 14 edificios, en los que un total de 313 familias se han beneficiado. Otro de los programas en los que se viene trabajando, es el de la accesibilidad a los edificios, cuenta también con una línea de ayudas para la eliminación de barreras arquitectónicas. Durante el 2012 fueron 9 los edificios que instalaron ascensor, benefició a 137 familias.

Jai zoriontsuak izan!



"la Caixa"

Errekabarren 3 Aretxabaleta
Tel.: 943 71 09 50
Faxa: 943 79 36 18